

Venezuela ratifica compromiso con la paz en Día de la No Violencia



Caracas, 2 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó el compromiso del Gobierno bolivariano de acompañar al pueblo en la defensa de la paz, al celebrarse, este 2 de Octubre, el Día Internacional de la No Violencia, en honor a Mahatma Gandhi, guía del movimiento de la Independencia de la India.

A través de un mensaje difundido en la red social Twitter, el jefe de Estado aseguró que los venezolanos trabajan sin descanso por fortalecer el ideal de respeto y tolerancia como único camino para alcanzar la libertad verdadera.

La resolución de la Asamblea General del 15 de junio de 2007 establece que este día es una ocasión para divulgar el mensaje de la no violencia, incluso a través de la educación y la conciencia pública.

Este principio tiene una relevancia universal y busca conseguir una cultura de paz, tolerancia y comprensión. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203740-venezuela-ratifica-compromiso-con-la-paz-en-dia-de-la-no-violencia>



Radio Habana Cuba